

jolie fille

in クラフトフェア
まつもと

平成25年5月26日「クラフトフェアまつもと」に出展しました。「無施肥・無農薬栽培のお菓子工房」の看板をたくさんの人に目にさせていただけたかと思えます。去年は焼き菓子のみでしたが、今回はゼリーやプリンなど種類も増やし、また試飲の自然農法のほうじ茶をも用意しました。以前も茶葉が欲しいという方がいらしたので、一応ストックを4本持参しました。案の定、早い時間から、「分けてほしい」という方4名にお譲りしました。どこに行っても、自然農法のほうじ茶人気は「スゴイ」と感じました。

お客様もお子様連れが多くなり、開店時間早々からプリンやゼリーをハイペースで販売しました。あるママさんは「安心してあげられるので本当に有り難いです」と喜んでいました。自然農法を知らない人たちが、安心して食せる食材に出会えることは、すごく有り難くうれしいことなのだ、あまりにも慣れきって感謝が薄れている私自信考えさせられました。

多くの笑顔に出会い、フル稼働、一日限りのジョリフィーユでしたが、同じ志の仲間たちや家族と臨んだ一日はまさに天国的でした。

(ホットニュース宮澤さん記事抜粋) 詳細記事ホットニュース

